
Herr Keuenhof gibt bekannt, dass die Bundesagentur für Arbeit der Verwaltung eine 
umfangreiche Pressemitteilung über den Ausbildungsmarkt im Wirtschaftsraum Bonn/Rhein-Sieg 
übersandt hat, die der Niederschrift als Anlage beigefügt wird. 
 
Die Stellungnahme der Verwaltung zur Pflegeplanung 2007 wird ebenfalls als Anlage der 
Niederschrift beigefügt. 
 
Weiterhin informiert Herr Keuenhof über den Sachstand „Gemeindlicher Jugendförderplan.“ 
Eine kurze Zusammenfassung des am 30.10.2007 stattgefundenen Gespräches wird als Anlage 
der Niederschrift beigefügt. 
 
Herr Keuenhof gibt dem Ausschuss zudem Informationen über die weitere Vorgehensweise des 
Rhein-Sieg-Kreises als Träger der Jugendhilfe zum neuen Kinderbildungsgesetz. Er informiert 
weiterhin über den aktuellen Sachstand im Kindergartenbereich im Zusammenhang mit der 
Aufgabe von drei Kindergartengruppen durch die Kath. Kirchengemeinde. Ein hierzu gefertigter 
Vermerk wird der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
Zum Sachstand „Errichtung eines neuen Jugendcafes“ teilt Herr Keuenhof mit, dass bereits 
weitere Aufträge an den Architekten für die Tragwerksplanung und für die Haustechnik erteilt 
wurden. In Vorbereitung ist beim Architekt der Bauantrag, der Mitte bis Ende Dezember beim 
Rhein-Sieg-Kreis eingereicht werden soll. Parallel zur Vorbereitung des Bauantrages wird die 
Statik erstellt, die Bestandteil des Bauantrages ist. Ein Teilabbruch der Fahrradständer (westlicher 
Teil) ist für Mitte Dezember vorgesehen. 


